

お菓子屋だより



今年もいい年になるように頑張ります！

新しい年が明けて、丑年になりましたね。
「百年に一度の不況」がやって来たなどと言われて、
暗い雰囲気幕開けとなりましたが、
沈んだ気持ちのままだと、ますます暗くなってしまいますよね。
今年の干支「牛」は、忍耐強く、穏やかで温厚な性格なのだそうです。
そんな忍耐力のある牛にあやかって、
穏やかな毎日を送りたいものですね。

温厚な性格も見習うところの多い牛ですが、
牛の素晴らしいところは、胃袋が五つもある事だと思います。
よく「甘い物は別腹」と言いますが、
牛の場合は、五つも胃袋があるので、
いくら甘い物を食べても大丈夫そうですね。
お菓子を思いっきり食べれば、なんだか楽しくなりそうです。
そう考えている方が多いせいでしょうか、
不景気にもかかわらず、
清水菓子舗は例年よりもお菓子がよく売れています。
近くに大型のショッピング・センターもオープンしたので、



今年は、お菓子の売れ行きが悪くなると予想していたのですが、
逆に、去年よりもケーキの売れ行きが好調なので驚いています。
不景気になった事で、
家でケーキでも食べて、のんびり過ごそう、とお考えの方が多からでしょうか。
清水菓子舗のケーキは、お財布にも優しいリーズナブルなお値段です。
三百円、四百円台のケーキが当たり前になりつつある今、

清水菓子舗のケーキは、ほとんどが二百円台でお買い求めになれます。
この値段だと、家族みんなのケーキを買っても、家計に響きませんよね。
しかし、安くても、最高級の素材を使ってお作りしているのでご安心ください。
お店で作って、お店で売る事を徹底しているので、無駄なコストがかからず、
 unnecessary 装飾を省いているので、高い原料をぜいたくに使っても、
リーズナブルなお値段で、お客さんにご提供できる仕組みになっています。
今年も、スタッフ一同、
おいしくてお買い求め易いお菓子作りを追及していきますので、
どうぞ、よろしく願いいたします。



ロール・オン・カスタードケーキが大人気です。

去年の暮れから販売を始めた「ロール・オン・カスタードケーキ」。
もうお召し上がりになって、いただけただしょうか？

ロールケーキと、カスタードクリームって、
どちらもおいしい、ケーキ界の人気者ですよ。
その人気者同士を合体させたのが、「ロール・オン・カスタードケーキ」です。

その名の通り、ロールケーキにたっぷりのカスタードケーキを盛り付けた、
とてもシンプルなケーキなのですが、
発売してすぐに、大人気商品になってしまいました。



イチゴの濃縮果汁を練りこんだロールに、カスタードクリームをトッピングした
「イチゴのカスタードケーキ」。

高級宇治抹茶のロールケーキに、抹茶の香りのカスタードをトッピングした
「宇治抹茶のケーキ」。

渋皮マロンを生地に練り込み、カスタードクリームをトッピングした
「マロン・カスタードケーキ」。

アールグレイの香りのロールケーキに、ロイヤルミルクティークリームの
「紅茶のケーキ」。

チョコレート・ロールにカフェ・オ・レのカスタードクリームを組み合わせた
「モカ・チョコ」。



どれも、ボリュームたっぷりなのに、お値段280円のお買い得商品です。
人気のシリーズなので、
これからもどんどん新商品の投入を予定しています。

ボリュームのあるケーキだと、
味が単調なのではないか、とか
食べている途中で、飽きてしまうのではないか、
とお考えの方もいらっしゃるかもしれませんね。

ロール・オン・カスタードケーキは、
ケーキを構成する各パーツの味にメリハリが付くように工夫していますので、
大きくても、しっかり味わいのあるケーキに仕上がっています。

しかも、厳選した原料を使っていますので、後口のキレも抜群です。
どうぞ、お好きなロール・オン・カスタードケーキを見つけてくださいね。





いちご大福がおいしい季節です。

いちご大福のおいしさは、
当然の事ながら、いちごのおいしさに左右されます。

春先のいちごが甘くておいしいと言われていますが、
いちご大福に使うイチゴは、あまり甘過ぎるとおいしくありません。

大福の甘さと、白あんの甘さが加わるために、
あまり甘いイチゴを使うと、甘ったるくなってしまうからです。

ちょっと酸味があって、実の締まっているイチゴが、
いちご大福をおいしくします。

そんな理想的な地物のイチゴが出回るのは、真冬の今です。

一年で一番おいしいいちご大福を味わってみませんか？

お値段は、1個150円。6個入り1パックが、900円です。

夕方には売り切れる日が多いので、
お早めにお買い求めくださいね。



純生ロールの逆襲

今の世の中は競争社会と言われていますが、
清水菓子舗のお菓子たちも厳しい競争に晒されています。

不動の一番人気を続けていた「小倉ロール」ですが、
最近、時々「純生ロール」に
売り上げナンバーワンの座を奪われるようになってきました。

素朴で、飾り気のない「純生ロール」ですが、
知らぬ間にファンの方を増やしていたようですね。
これからは、普通の見た目の、普通においしいお菓子が
人気を獲得するのもかもしれませんね。

後記

今月も最後までお読みいただきありがとうございました。

この「お菓子屋だより」は、当店のポイントカード会員の方で、高ポイント獲得のお客様にお送りさせていただいています。
ささやかですが、商品券も同封いたしましたので、有効期限以内のご来店をお待ち申し上げます。

新年の挨拶には、ちょっと遅くなりましたが、今年も、みなさんに喜んでいただけるようなお店作りに邁進いたします。
今年も、どうか、清水菓子舗をよろしく願います。

清水菓子舗スタッフ一同